
【資料1】

思う やや思う あまり思わない 思わない

1-1 5 10 0 1 94% 93% 4

1-2 5 8 3 0 81% 86% 2

1-3 2 11 3 0 81% 75% 3

1-4 1 6 7 2 44% 89% 2

2-1 5 10 0 0 100% 93% 3

2-2 4 10 1 0 93% 80% 1

3-1 1 11 3 0 80% 76% 3

3-2 5 10 0 0 100% 86% 0

3-3 3 11 1 0 93% 86% 1

3 11 2 0 88% 90%

4 11 0 0 100% 81%

3 12 1 0 94% 93%

2 13 0 0 100% 96%

【評価シート結果】

「令和２年度平野区運営方針の振り返り等」に対する区政会議委員の皆様のご意見

【各地域の特性に応じた地域福祉支援体制の充実】

【地域における支えあい活動への支援】

具体的取組
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【児童虐待防止・早期発見への取組や子育てに悩む親への支援】

【こどもの学習意欲の向上】

【こどもたちへのサポートや学校生活の定着支援】

経営課題１　地域に応じた安全・安心のまちづくり

経営課題２　健やかでいきいきと暮らせるまちづくり

経営課題３　こどもと地域を元気にするまちづくり

【地域防災力向上に向けた支援】

【地域防犯力向上に向けた支援】

【地域活動力向上に向けた支援】

【まちの魅力の向上に向けた未利用地の有効活用】

重点



・地域の活動について、コロナで全て中止になった。

「地域に応じた安全・安心のまちづくり」に関するご意見
・新型コロナウイルス感染拡大の影響で地域活動が大きな制約を受けていることは承知しています。これまで行っていた行事等が延期や中止、縮小等を余儀なくされている
と思いますが、一方で感染拡大防止に配慮しながら活動を続けている地域も少なからずあると聞いています。こういったコロナ禍における地域の取り組みについて、まだま
だ情報の発信が不十分ではないかと思います。このような工夫をより一人でも多くの区民に理解いただけるよう発信力の強化をご検討いただければ幸いです。

・防犯の必要性を区民で共有できる方策や区民自身の活動が求められます。
・防災について、お陰様で、平野区で災害が起きていない、良かった。
・防犯について、ひったくりと言わなくなった。

「健やかでいきいきと暮らせるまちづくり」に関するご意見
・コロナ禍においての対応及び取組であり、大変御苦労様でしたと思いました。コロナ禍でなければ活動ももう少し出来たと思います。今後もコロナとの向き合いながらの取
組になると思います。
・福祉体制やこどもたちへの支援は、専門職の方々の、日々の対応に見えない部分でもあるのでしっかり広報していただきたいところです。
・以前は目標達成のために指標やアンケートを合わせているように見える項目もありましたが、だいぶ改善されたと思います。ただし、福祉の指標は一部の限られた人や行
事の評価になっていると思います。職員の方、地域の方含め、様々な努力をされていることもあり、意識の変化が見られる部分は多くあると思います。次のステップとして、
難しいですが、行動が変わるようなしかけや仕組みも必要だと思います。指標や目標を”区民全体”という視点で考え、課題と正面から向き合うことでよりよい区政の運営に
なればと思います。

・地域の未利用地活用について、何も変わっていない。
・コロナ禍が続き、地域の活動も自粛となり、地域の方々とつながる機会も激減した日々…。「自助」でできることへの評価と「自助」ではどうにもならないこととして評価しまし
た。
・地域等の活動について、周知ビラなどは、何回まわって来たかな～あまり記憶にないです。ＳＮＳで発信とありますが、私は、どのようにすればその発信をキャッチできるの
かわからない。
・未利用地があれば有効活用するべきと思うが私の近くにはないと思う。もしあったとしたらどのように発信したらいいのか。

全般に関するご意見
・コロナ禍とは言え、いずれも重要な取り組み事項の為、多くのサポート・支援・協力に対する情報発信のやり方を検討すべきではないか。広報誌の発行やSNSによる一方
通行的発信が多いと思われるので改善が必要ではないか。当面、コロナ感染による状況は直ぐには改善されないと思いますので、よろしく検討いただきたい。

「こどもと地域を元気にするまちづくり」に関するご意見
・子育て中の親の支援を区内の学生もまき込んで高めていかなければならないと思います。
・福祉体制やこどもたちへの支援は、専門職の方々の、日々の対応に見えない部分でもあるのでしっかり広報していただきたいところです。

・平野区政と地域の方と交流して意見交換の場を設けている事が前に進むと実感しています。
・コロナ禍で全ての行事ができない事が残念です。工夫しながらできる事をしていきたいと思います。
・自身の参加するグループ以外は、会議etcが無かったので分からない。
・コロナ禍で活動が出来にくい中、頑張っていると思った。
・予定した取組や訓練、講座などを行い、実績が目標をほぼ上回っている。


